

MAREAS PARA HOY
DOMINGO 11 DE DICIEMBRE
Alta: 02:53 y 12:57
Baja: 08:57 y 21:17

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Suplemento a Edición A. B. C.

DIARIA . . . 95.327

Dominical . . . 99.695

Publisher's statement
ABRIL-JUNIO 1977

56 Págs.

Año XLI

Nº. 14.039

San Salvador, Domingo 11 de Diciembre de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

CARTER CEDE A PROTECCIONISMO

(Detalles en Página 4ª.)



DESMEDIDA TALA DE ARBOLES. Severas sanciones impondrá el MAG contra las personas que se dedican a la tala de árboles en el país, especialmente en esta época. Las medidas —conforme a lo indicado por la Ley Forestal— las han tomado por los abusos desmedidos que atentan contra los programas de reforestación. En las carreteras del país se están decomisando los cargamentos de árboles. Inspectores de Recursos Naturales Renovables muestran unos árboles jóvenes de pino. (Foto de Alvarez).

Israel Ayudará a Egipto a Construir Planta Nuclear

WASHINGTON, Dic. 10 (EFE). El Gobierno israelí se ha ofrecido a colaborar con el de Egipto para construir una central nuclear en el Desierto del Sinaí, reveló hoy la revista "Business Week".

El semanario económico añadió que Israel ha propuesto también la explotación conjunta de las reservas petrolíferas del Golfo de Suez, pero parece que seguirán a cargo de compañías norteamericanas. "En cuanto el Presidente Egipcio Anwar Sadat regresó de su dramático viaje de paz a Jerusalén, los

telex de El Cairo comenzaron a recibir las primeras ofertas económicas de Israel en 30 años", dijo la revista.

Las ofertas se ampliaron al campo bancario y agrícola, pero hasta ahora Egipto no ha respondido.

Según el semanario norteamericano, la Península del Sinaí, en otro tiempo campo de batalla, puede convertirse en el escenario de las futuras cooperaciones entre Egipto e Israel en el terreno económico.

Llamamiento para Salvar Templos de la Acrópolis

ATENAS, Dic. 10 (AP). — El Ministro de Cultura, George Pyltas, dijo a una conferencia de arqueólogos que se impone un "respaldo mundial de último momento", para salvar los templos de la Acrópolis de los devastadores efectos del tiempo y la contaminación.

En su discurso de apertura de la conferencia de tres días, auspiciada por Grecia y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), el Ministro expresó que "todo lo que deba hacerse para salvar estos incalculables tesoros debe hacerse ahora, sin más demora".

La reunión inició en enero una campaña mundial para recaudar 30 millones de dólares, con el fin de salvar los templos de 2.600 años de antigüedad, desde donde se domina la ciudad de Atenas.

"Estos monumentos, casi sin paralelo en el mundo actual, están enfermos y mal protegidos", dijo Pyltas.

"Incendios, bombardeos, trabajos incorrectos de restauración y el transcurso de los siglos han dejado todos su huella. Estamos instando en realidad a un respaldo mundial de último momento para salvar a uno de los más importantes templos de la actual civilización del mundo".

Asisten al simposio cien expertos de diez países, incluso Estados Unidos y países de Europa Occidental y Oriental.

Los trabajos de restauración comenzaron hace dos años, después que la UNESCO emitió un informe sobre el estado de los templos de la Acrópolis, obra fundamentalmente de Fidias, escultor del siglo quinto antes de Cristo, que vivió en la Edad de Oro de Pericles, en el momento culminante del Poder de Atenas.

El informe dice que la actual contaminación atmosférica, que desgasta las superficies marmóreas del santuario, ha causado más daño en los últimos 40 años, que en los cuatro siglos previos.

Como causas más antiguas de deterioro, el informe menciona las aguas, las resquebraaduras subterráneas, los movimientos sísmicos, las guerras y los saqueos.

Favor pase a la Pág. 13.